

Folio 162

Buenas noches, yo soy la señora Sandra Cortaza Martínez, y tengo dos personas desaparecidas que se las llevaron hace cuatro años y ya va a tener cinco. Fue el 30 de abril de 2014, llegaron unas personas como a las dos de la mañana, en camioneta bien armadas, golpearon a la puerta bien fuerte. Nosotros estábamos durmiendo, salimos espantados a ver qué personas eran. Nos dijeron que eran policías judiciales que traían una orden de cateo. Yo abro la puerta me tiran al suelo a mí, a mi esposo, entran muchas personas. Se llevan a mi esposo, a mi hijo y a mi yerno. Yo gritaba que no se los llevaran, a mí me golpearon, me dejaron la cara toda moreteada, me pegaron dos patadas en la cara. Mis hijos lloraban porque se los llevaban, a ellos los amenazaron, nos encerraron en un cuarto. Se los llevaron, a mi yerno lo regresaron al otro día, a él le dieron un teléfono porque con él se iban a comunicar para pedir el rescate.

Nos pidieron el rescate, nos quitaron tres carros, 75,000 pesos en efectivo, me dijeron que ya me lo iban a entregar, que yo, me dijeron el lugar donde me lo iban a dejar. Yo fui, yo hice todo lo que ellos me dijeron. Fui a donde me dijeron que me lo iban a dejar. Nunca me dejaron nada. Hasta hoy yo no sé nada de ellos y, supuestamente encontraron un cuerpo en Jalapa que era de mi hijo y yo lo identifiqué, el cuerpo estaba entero, yo lo identifiqué que sí era él pero en las pruebas no coincidieron, pues en ese tiempo encontraron seis cuerpos. No sé qué pasó, si cambiaron las pruebas, pero nunca pude saber si era mi hijo. Anduve un año dando vueltas y vueltas en Xalapa para que exhumaron sus restos para que le hicieran las pruebas a los restos del cuerpo pero nunca pude lograr nada. Yo quisiera que me ayudaran, que me apoyaran para yo saber si es mi hijo, para yo estar, no con ese dolor de no saber si es o no es. Para yo tener dónde llorarle porque pues hasta la fecha de hoy yo no he sabido nada ni de mi esposo ni de mi hijo. Ya van a ser cinco años y no he sabido nada de ellos. Muchas gracias.